

Le gouvernement brésilien promet de remettre des terres à 35 000 paysans



Brasilia, 14 février (RHC-PL)- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff, lors d'une réunion à Brasilia avec 30 représentants du Mouvement des Travailleurs Sans Terre, a promis de remettre cette année des terrains à 35 000 paysans.

Le ministre brésilien du Développement Agricole, Pepé Vargas a reconnu que 100 000 familles campent en attendant un bout de terre.

Pepé Vargas a souligné aussi l'intérêt de la présidente du Brésil pour que les bénéficiaires de la Réforme Agricole reçoivent l'aide du Programme National pour l'Accès à l'Éducation Technique et à l'Emploi.



Radio Habana Cuba